



Jahresbericht 2020

Morgen kann kommen.

Wir machen den Weg frei.

VR-Bank Ostbayern-Mitte eG
Zwei Banken – eine Zukunft



„EINE SPRACHE LERNT MAN NICHT AUS BÜCHERN“

Jehad Khalil kam im September 2015 als 16-jähriger unbegleiteter Flüchtling aus Syrien nach Deutschland und hat Anfang 2021 seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der VR-Bank Ostbayern-Mitte eG erfolgreich abgeschlossen. Für sein Engagement während der Ausbildung und seine gezeigten Leistungen bekam er die Ehrenurkunde der Gabriele-Karola und Martin Hill-Stiftung überreicht, die ihn auch während der Ausbildung unterstützt hat. Sogar das Straubinger Tagblatt wurde auf Jehad Khalil aufmerksam und berichtete über die Geschichte unseres ehrgeizigen Kollegen am 20. Februar 2021. Wir gratulieren ihm an dieser Stelle noch einmal von Herzen und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit ihm.